

3学年だより 「実 現」

6月

栃木市立栃木東中学校

3年生最大の行事とも言える「修学旅行」に行ってきました。初日、佐野駅構内での人身事故による両毛線運転見合せというハプニングがあり、出発が遅れたものの、生徒たちは本当によく活動していました。1日目の奈良見学では、日本最古の木造建築物である法隆寺のたたずまいに感動し、薬師寺・奈良公園では、雨に降られながらも、東大寺の壮大な大仏殿を見て、当時の支配者の権力を実感し、放し飼いされている鹿と戯れて楽しく過ごしました。2日目の京都市内班別自由行動では、グループのメンバーが男女関係なく仲良く活動し、京都市内の歴史的建築物や自然、文化をしっかりと見学できました。大江能楽堂での能楽鑑賞・体験では、めったに見られない能楽を見て、日本の歴史の奥深さを感じました。3日目の京都市内観光では、清水寺での高く壮大な舞台、三十三間堂での約千体の菩薩、そして東寺の日本で最も高い五重塔を見て、心から驚きました。

この修学旅行で培った「日本の歴史や文化への見識」や、「仲間との深い絆」、「集団行動の意義」を、今後の生活で深化させていきたいと思います。保護者の皆様の御協力、本当にありがとうございました。

<お忙しい中お世話になりました！「3学年PTA研修会」>

5月9日(金)に、3学年PTA研修会が開催されました。「授業参観」と「学年PTA」の2本立てで実施し、大勢の保護者の方々に参加していただきました。

授業参観では、3年1組は社会の授業、3年2組・3組は体育の授業を参観していただきました。あいにくの荒天で、3年2組・3組男子の体育は会場が移動となり、申し訳ありませんでした。

学年PTAでは、主に「修学旅行について」、「生活指導について」、「進路指導について」、そして「学年の現況報告」を述べさせていただきました。お忙しい中、御来校いただきありがとうございました。



<6月の主な行事予定>

6(金) 7(土) 県春季大会 ※ 6(金) 高校1日体験学習申込〆切
18(水) プール開き 24(火) 2年生PTA研修会
25(水) 26(木) 27(金) 1学期期末テスト

※ 高校1日体験学習の申込〆切は、6月6日(金)です。

ご家庭でよくお話し合いいただき、夏季休業中の予定を確認して申し込んでください。進路決定において、とても参考になる行事だと思いますので、よろしくお願ひします。なお、申込後の取り消しができませんので、よく考えてから申し込むようにお願ひします。



<楽しく思い出に残った「修学旅行！」5月26日～28日>

法隆寺



薬師寺



五重塔と国宝の仏像が印象的でした。五重塔は、思っていたよりも大きくて驚きました。金堂の内部には、多くの貴重な仏像があり、神秘的な雰囲気でした。大宝藏院には玉虫厨子や壁画などが展示されていて、とても美しかったです。 (3-1 山崎 誠哉)

東大寺



奈良公園



大仏は顔が平均よりも大きく作られており、遠近法などの技術が使われていることが分かりました。手の大きさは、小指でも僕たち中学生と同じ大きさで、びっくりしました。大仏の歴史などの知識を深められて、勉強になりました。 (3-3 高橋 優太)

あいにくの雨でしたが、鹿が多くいたことに驚きました。東大寺の大きさと、大仏の大きさ、そして金剛力士像の大きさにも驚きました。みんなとても楽しそうで、いい思い出になったと思います。僕も楽しかったです。 (3-1 長尾 秀平)



京都市内班別自由行動



清水寺



一番心に残っているのは、金閣寺です。他の観光場所よりも人が多く、大勢の外国人客がいたことに驚きました。1階は人間の世界を表し、2・3階は神様のいる世界を表していると、初めて分かりました。楽しい思い出ができました。 (3-1 神谷 樹)

私たちの班は、金閣寺・銀閣寺・伏見稻荷などに行きました。一番印象に残ったのは、金閣寺です。教科書で見たことはありました、想像以上の迫力でした。この班別行動で、仲間との絆が深くなり、一生の思い出ができました。 (3-2 神谷 加奈子)

たくさんの名所を訪れる事ができました。運転手さんの説明はとても分かりやすく、勉強になりました。8時半から4時半までがあつという間で、とても楽しかったです。また京都に行ってみたいと思いました。 (3-2 岡田 拓馬)

私たちの班は、金閣寺・銀閣寺・映画村・二条城などに行きました。一番印象に残っているのは、金閣寺です。教科書で見たよりも、とてもきれいで迫力がありました。この班別行動で、友達との仲が今まで以上に深まっただと思います。 (3-3 成田 和香奈)

能楽鑑賞・体験(大江能楽堂)



能面は重くて恐い顔ばかりだと思っていたが、女性の面やユニークな面もあり、角度によって色々な表情を表現できる点に驚きました。面を付けると非常に視野が狭く、役者さんが大変なことを実感しました。 (3-3 篠崎 開斗)

能面は思ったよりも重く、のぞくと穴が小さくて、周囲があまりよく見えませんでした。能面や装束を付けて、長い時間動くのは大変だと感じました。また能楽を見に行きたいと思いました。 (3-2 濵谷 裕花)

社会の教科書などでよく見かけるので、行くのがとても楽しみでした。実際に見てみると、教科書で見たものよりもずっときれいでした。お客様がとても多くて驚きました。思い出に残る楽しい修学旅行になりました。 (3-2 池田 至恩)

驚いたのは、造りの構成に釘を使っていないことです。昔の人はすごいと思いました。清水寺参道で食べた抹茶アイスは、少し苦みがあり、後から甘みが出てきて、クセになる味でした。心に残るよい思い出になりました。 (3-3 高橋 未羽)

三十三間堂



東寺



南北125mの御堂内の柱の間数が三十三あることから、この名前が付いたそうです。中心の中尊千手觀音坐像には42本の手があり、一つの手で25の世界を救えるとのことで、不安が多い時代に建てられたこの像が、人々の支えになったのだと思いました。 (3-1 渡邊 菜々)

私は、金堂内薬師三尊と五重塔が印象に残りました。木造の背景に映える薬師三尊の姿は、とてもきれいでいた。五重塔は高さが55mもあり、日本古塔の中で最高の高さです。全体の形がきれいで、とても迫力があり、圧倒されました。 (3-2 丸山 祐果)

修学旅行全体を振り返って

東大寺の大仏の大きさに圧倒されとことと、奈良公園で鹿と遊んだことが、とても印象に残っています。鹿は本当に可愛かったです。2日目の班別行動では、班員との絆が深まりました。クラスの仲間とも、今まで以上に仲良くなれたと思います。とても楽しい3日間でした。 (3-1 早乙女 恵美)

この3日間は、長いようで短く、とても楽しかったです。2日目の自由行動では、友達の意外な姿をみることができたり、学校で勉強すること以外のことを学ぶことができたりして、とてもよかったです。3日目の清水寺もすごかったです。この3日間で、団結力や絆が深められたと思います。 (3-3 加藤 愛)